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Acta Asamblea. Madrid, 16 de Marzo de 2013 

 
 
 
 

Acta de la Asamblea de la SEPTG 
Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo 

celebrada en Madrid el 16 de marzo de 2013 
Durante el  40 Symposium  de la SEPTG  

 

 
 

         Día:        Sábado, 16 de marzo de 2013 

         Lugar:     Hotel NH Príncipe de Vergara 

               C/ Príncipe de Vergara, 92. 28006  Madrid.  

Horario:  15.30 h – 17.30 h 

 
 

ORDEN DEL DÍA 

 

  1.- 15.30-15.35. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  

  2.- 15.35-15.45. Informe de Presidencia 

 3.- 15.45-15.50. Informe de Vicepresidencia 

 4.- 15.50-15.55. Informe de Secretaría.  

 5.- 15.55-16.00. Informe de Tesorería. 

 6.- 16.00-16.05. Informe de Webmaster 

  7.- 16.05-16.10. Informe de Vocalía Prensa 

  8.- 16.10-16.15. Informe de Vocalía Formación                                            

 9.- 16.15-16.20. Informe de Vocalía Norte 

       10.- 16.20-16.25. Informe de Vocalía Este 

11.- 16.25-16.30. Informe de Vocalía Centro 

12.- 16.30-16.35. Informe de Vocalía Sur 

13.- 16.35-16.55. Renovación de los cargos de Presidencia, 

                            Secretaría, V. Z. Este, V. Z. Centro y V. Z. Sur. 

14.- 16.55-17.10. Informe del 40 Symposium de la SEPTG 

15.- 17.10-17.25. Organización del 41 Symposium de la SEPTG 

16.- 17.25-17.30. Ruegos y preguntas                                            

 

 



   
 

 2 

Acta Asamblea. Madrid, 16 de Marzo de 2013 

 
 
Asistentes a la Asamblea 
 
Esther Zarandona de Juan  
Ernesto González de Mendibil  
Francisco del Amo Villar  
Mª Teresa Pi Ordóñez  
Joseph Acosta  
Goyo Armañanzas Ros   
María Palacín Lois  
Julia Sánchez Núñez 
Juan Carlos Olea Cañizares 
Carmen Tresaco    
Mercedes Hidalgo Rebollo  
Cristina Martínez-Taboada Kutz  
Natacha Navarro Roldán 
Jorge Burmeister 
Francisca Vargas 
 

Jaime Llansó Martín-Moreno 
José Manuel Guerra de los Santos 
Susana B. Volosin Sexer 
Josefina Cervera Pie 
Ana Guil Bozal  
Concha Oneca Eransus 
Luis Palacios Araus  
Anne Marie Costalat Founeau 
Pilar Hernández Salguedo 
Sebastián Carrasco Girón 
Montserrat Arger Vallés 
Rocío Guil Bozal 
Mª Asunción Raposo Rodríguez  
Emilio de la Sierra 

 

 
 
 

Aprobación del acta anterior  
 

Se aprueba el acta de la asamblea celebrada en Zaragoza, el 24 de marzo de 2012.  
 
Se cambia el orden del día para facilitar la intervención del comité organizador de este 

symposium. 
 
 

Informe del Comité Organizador del 40 Symposium de la SEPTG en Madrid 
 
 Jaime Llansó informa que el presupuesto del symposium está a disposición de los 
socios que lo quieran solicitar. Este presupuesto se calculó considerando los ingresos 
correspondientes a las inscripciones que hubo en Zaragoza y los gastos que suponían el 
hotel y otros servicios necesarios para realizar el symposium. A pesar de que se produjo 
una subida de IVA no contemplada en el presupuesto inicial se mantuvieron las cuotas de 
inscripción ofrecidas desde un principio. 
 
 Se reconoce el esfuerzo y la dificultad que ha supuesto la organización de este 
sympsoium y el éxito que supone el hecho de que finalmente se haya podido realizar. 

 
 
Informe de la Presidencia y Vicepresidencia  

 
Cristina Martínez Taboada realiza el informe tomando en cuenta el cumplimiento de 

los objetivos de la sociedad. 
 

El cuidado de la sociedad 
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Se continúa desarrollando la página web. 
 
Se plantea la propuesta de Granada como sede del próximo Symposium con 

Natacha Navarro y Jorge Burmeister como organizadores. Se comenta su acreditada 
experiencia en la organización de congresos pues han organizado, entre otras 
actividades, dos congresos de la Asociación Española de Psicodrama. Natacha Navarro 
comenta que suelen conseguir precios baratos y pregunta acerca de qué es lo que quiere 
la sociedad. Jorge Burmeister expone su deseo de abrir el symposium a los estudiantes si 
la sociedad lo considera oportuno. Se plantea cuál sería el número adecuado de 
asistentes a este symposium de acuerdo con el interés de la sociedad. Se decide 
continuar tratando este tema más adelante. 

 
Se mantiene el esfuerzo por intentar publicar los boletines antiguos de la sociedad. 

 
Cuidar a los miembros y simpatizantes de la sociedad  
 
 Se centra en potenciar la actividad de ARBOL. Favorecer la participación, que haya 
más información y se anuncien actividades de interés general. 
 
Mejorar la visibilidad de la sociedad y el intercambio entre sus profesionales 
 
 Se ha apoyado el desarrollo de la web. Se mantiene el contacto con la IAGP. Se 
hizo un taller conducido por miembros de la SEPTG en el último Congreso de la IAGP que 
se celebró en Cartagena d e Indias (Colombia). En el futuro, se podrían organizar listas de 
interés profesional a través de skype.  

 
 

Informe de Tesorería 
 
 Mª Asunción Raposo comenta que a fecha de 16 de marzo en la cuenta de la 
SEPTG había 16.102,42 €. 
 
 A lo largo del año dos personas han pedido la baja, 7 han dado orden de no pagar 
el recibo y 7 no lo han pagado sin que se sepa la causa. Mª Asunción Raposo les envió 
una carta a estos socios y sólo una de ellas le contestó. 
 
 Está pendiente de pago los gastos de los boletines y la cuota de la IAGP: 
 
 La Caixa nos ha dado una subvención de 100 €. 
 
 La última Junta tuvo un coste de 4316 €. Se trata de un coste alto debido a que los 
desplazamientos se pagan en función de la distancia recorrida en km. Rocío Guil comenta 
que la Caixa cobra 3,5 € por pagar los cheques con los que se abonan los 
desplazamientos a la junta. 
 
 Se abre un debate sobre el importe de las cuotas del año que viene y la posibilidad 
de introducir rebajas para jóvenes y jubilados. A Carmen Tresaco le parece poco oportuna 
una subida en tiempos de crisis. Francisco del Amo apunta que hay cosas que suben y 
otras que bajan en estos tiempos. También se plantea si la rebaja para los jubilados sería 
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para todos o sólo para los que lo soliciten. Goyo Armañanzas pregunta en qué se 
destinaría el aumento de la cuota. Mª Asunción Raposo responde que necesitamos más 
ingresos para asegurar poder cubrir los gastos habituales de la SEPTG. Cristina Martínez-
Taboada sugiere que las zonas organicen talleres y una parte de sus ingresos se destine  
a la SEPTG. José Manuel Guerra considera que en estas situaciones se debe hacer un 
esfuerzo de creatividad. Se recuerda que la rebaja en los symposiums para los socios no 
llega a compensar el pago de la cuota. Francisca Vargas opina que no debería haber 
diferencias en las cuotas en función de la edad. Jorge Burmeister propone no subir la 
cuota y tener en cuenta a los ausentes que pagan la cuota y no asisten a los symposiums. 
 
 Se vota la cuota del año que viene. Se proponen las opciones de disminuirla a 90 
€, mantenerla en 96 € o aumentarla a 100 €. Los resultados fueron Disminuir a 90 € tuvo 6 
votos, mantenerla en 96 € tuvo 15 votos, aumentarla a 100 € tuvo 6 votos y hubo 1 
abstención. 
 
 Se votan posibles reducciones en la cuota a jubilados, personas en situación de 
crisis y menores de 30 años: 

- Jubilados. Reducción de cuota: 0 votos, se mantiene la cuota: 28 votos. 
- Personas en situación de crisis económica. Se reduce la cuota: 17 votos,  se 

mantiene la cuota: 3 votos y hubo 7 abstenciones. 
- Menores de 30 años. Se reduce la cuota al 50%: 18 votos, se mantiene: 0 votos 

y hubo 11 abstenciones. 
 

Por tanto se decide mantener la cuota en 96€ y aprobar una reducción de la cuota 
para socios en una situación de crisis y para socios menores de 30 años. 
 

 
Informe de Secretaría 

  

Luis Palacios termina su período de cuatro años como secretario. Hace un resumen de 

este tiempo comentando que ha tenido momentos difíciles y también momentos 

agradables. Considera que la sociedad se encuentra en un período de crisis que se 

transmite y tensiona a la Junta. Un ejemplo de esta situación ha sido la elevada 

involucración de la Junta en la organización de los dos últimos symposiums.  No obstante, 

su balance es positivo por lo que ha aprendido y por la satisfacción de haber aportado su 

granito de arena al desarrollo de esta sociedad. Se despide recibiendo el agradecimiento 

de los asistentes y el aplauso de la asamblea. 

 

 

Informe de la Webmaster 

 

 Silvia González no pudo asistir a la Asamblea y mandó una presentación en power 

point y el siguiente informe por escrito. 

 

En primer lugar, os pido disculpas por no haber podido acudir este año a la cita de 

nuestra SEPTG, debido a un viaje de trabajo.  
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También quiero agradecer a Cristina Martinez-Taboada  Kutz , nuestra presidenta, 

y a todos los miembros de la Junta, su colaboración y disposición para ser portavoces de 

la vocalía de web y comunicación. 

 

Quisiera comenzar recordando la “consigna” que enmarcaba el concepto y el 

diseño de la web, que sigue la propia evolución de los medios en Internet.  

1.- Primero, Internet era un escaparate donde recoger información: por ejemplo, 

leer un artículo o ver una cartelera, lo tenemos. 2.- Después, fue posible responder a esas 

“entidades” que publicaban: se podía escribir al periódico o hacer preguntas a la tienda o 

al cine. 3.- Por fin, se evolucionó a que los usuarios de esa “entidad” `pudieran 

comunicarse también entre ellos, los foros de opinión, las redes sociales, etc. Y eso 

también está desde el principio en la concepción y diseño de nuestra página.  

 

EL ARBOL NO NOS COBIJA; SOMOS EL ARBOL 

Pero esa web 2.0. implica que esos usuarios sean activos y vayan escribiendo, 

manteniendo y aportando ideas  a ese sitio web. Os traigo la imagen de la presentación 

que se hizo en la presentación de la web Zaragoza, y quiero recordar que todos somos el 

Arbol,  que éste no existe per se, sino que Arbol es la red que nos une, intangible si no 

nos movemos por sus hilos y nexos. 

 

ESTRUCTURA Y FUNCIONES 

Para ayudar a entender funciones y sitios: hay una página donde vemos información que 

nosotros mismos aportamos y actualizamos: nuestros datos (incluye nuestra página 

profesional si la ponemos, nuestra línea de trabajo, etc), nuestros archivos y nuestros 

eventos. Por otro lado, un foro como espacio de compartir, función que ahora mismo está 

cumpliendo bien el correo de grupo “árbol”. 

 

PROBLEMAS ENCONTRADOS ESTE AÑO. 

Los dos primeros, arreglados durante el año. El tercero, más difícil. 

 

DIAPOSITIVA DE PUNTOS DE ENFOQUE ACTUALMENTE 

Nos hemos trasladado a un espacio informático de nuestra propiedad (en alquiler), a 

nombre de la SEPTG, que ahora termina en PUNTO ES. Por tanto, los correos 

arbol@septg.org y junta@septg.org van a desaparecer. Seguiremos usando Arbol y Junta 

pero terminado en PUNTO ES. Recomiendo cambiar estas direcciones en vuestras 

agendas. Os lo recordaré en un correo después del Symposium. 

 

LA IMAGEN DE LA PAGINA 

Para tener una imagen de los que estamos hablando, eso es la página. 

 

LA IMAGEN DEL FORO 

Para tener una imagen de los que estamos hablando, eso es el foro. 

 

PROXIMOS PASOS. 

mailto:arbol@septg.org
mailto:junta@septg.org
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Cualquier duda, por favor, escribidme, Creo que ha habido problemas para algunas 

personas en inscribirse en el Symposium , por ejemplo; si me lo decís intentaré resolverlo, 

pero si no lo sé, el problema persistirá y le ocurrirá también a otra persona. Os agradezco 

vuestra “construcción” de antemano. 

Se revisará el uso del foro sin intrusos y se potenciará. 

Y principal, estaré preparando los manuales, ayudas y procedimientos de lo que se ha 

hecho hasta ahora para que dicha documentación esté disponible y comprensible para 

cualquier persona que se encargue de esta función en nuestra sociedad. 

 

Muchas gracias, un saludo a todos, en este momento, desde donde me encuentro 

en Tarragona, estoy recordándoos y echándoos de menos. Un abrazo 

 

 

Informe de la Vocalía de Prensa 

Rocío Guil resumió su intervención a través de este informe: 

Tareas Habituales de Gestión 

He atendido las tareas relacionadas con la edición e impresión del Boletín nº 31 de 2013.  

Estas tareas se concretan en: 

-       Recepcionar los textos enviados para su publicación en el Boletín y transmitirlos a la 

Editorial. 

-       Colaborar con la editorial en la maquetación y diseño final del Boletín. 

-       Gestionar envíos de Boletines. 

En Otras Tareas incluyó: 

-       Colaborar en la organización del XL Symposium a celebrar en Madrid 

- Atender a las tareas relacionadas con la edición, diseño, maquetación, impresión y 

difusión de preprograma y programa (trípticos y dípticos) del XL Symposium a celebrar en 

Madrid  

-       Gestionar envíos de preprograma y programa (trípticos y dípticos) 

-       Colaborar en la maquetación final de posters publicitarios del XL Simposio de 

Madrid. 

-       Gestionar su envío a las personas e instituciones acordadas. 

 

Informe de la Vocalía de Formación 

 

Susana Volosín resumió su intervención a través de este informe: 

 

El propósito de este año como vocal de formación ha sido colaborar en la 

preparación del Symposium unida al Comité científico, revisando las propuestas de 
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comunicaciones, talleres, conferencias, y  posters , y por otro lado, enviando las cartas de 

aceptación. Cabe mejorar para el próximo año, las condiciones exigidas para los 

resúmenes de las propuestas y las fechas de sus envíos. 

             

Con respecto a las admisiones pedir confirmación de su recepción porque muchas 

veces los correos de Internet no han sido muy confiables. 

            

Otro objetivo y función de la vocalía fue iniciar una colaboración con la edición del 

boletín buscando nuevos artículos y propiciando mejorar su nivel y su interés. 

 

 

Informe de la Vocalía de la Zona Norte 

 

Francisca Vargas resumió su intervención en el siguiente informe. 

 

Un año más llega nuestro Symposium, dándonos la oportunidad de trabajar y 

convivir intensamente…  

   

Es un privilegio encargarme de la vocalía de la Zona Norte.  Reconozco que deseaba, (sin 

competir), el encargo de tesorera, al no ser posible opté  por la Vocalía de la Zona Norte, 

era más fácil conseguirla. 

 

Al comienzo, contacte con todos, vía  e-mail  o vía teléfono.  

 

Nos hemos reunido tres veces: 

1ª En Pamplona, en  la Consulta de Concha Oneca  y Francisco del Amo (convocada por 

Esther). 

 2ª En Vitoria, Clínica de Francisca Vargas. 

3ª En Pamplona, Centro de Goyo Armañazas. 

 

Hemos participado: Cristina Martínez-Taboada Kutz , Francisco del Amo, Concha 

Oneca, Paquita Alonso, Goyo Armañanzas, Esther Zarandona,  Enrique Alonso y 

Francisca Vargas, (algunos han repetido, otros no). 

 

Les agradezco  a todos que hayan compartido su tiempo, esfuerzo, dedicación, 

ideas… ¡¡¡ Y cómo  olvidar  los  cafés,  trenzas, chocolates y pasteles con los que nos 

esperaban!!!  

 

He informado de: convocatorias,  planteamientos y escritos posteriores a las 

mismas,  colgados en la web y arbol.  

 

Y de nuevo, os  doy las gracias por la posibilidad que tengo de estar entre vosotros, 

un grupo de profesionales, en el que llevo  participo veinticuatro años,  que me ofrece la 
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oportunidad de aprender a hacer,  a colaborar, sintiendolo como ayuda en la tarea 

cotidiana de mejorar en mi vida. 

  

También presentó la candidatura de dos nuevos socios de la zona Norte, Emilio de 

la Sierra Prada y Edurne Elgorriaga. Ambos fueron aceptados en la SEPTG por 

unanimidad y recibiendo el aplauso de la Asamblea. 

 

 

Informe de la Vocalía de la Zona Este 

 

 María Palacín ha dedicado este año principalmente a coordinar la elaboración de un 

video en el que aparecen momentos significativos de la historia de la SEPTG. No ha 

tenido ningún coste económico y se ha podido ver a lo largo de este symposium. 

 

 

Informe de la Vocalía de la Zona Centro 

 

 Cristina Martínez Taboada comentó en nombre de Victor de Dios que el trabajo de 

esta vocalía a lo largo del año se ha centrado en la organización del symposium. 

 

 

Informe de la Vocalía de la Zona Sur 

 

 Ana Guil comenta que han realizado varias reuniones en la zona sur. Se alegra de 

que se haga el próximo Symposium en Granada. No obstante se siente sorprendida de 

que la gestión en torno a la búsqueda de la sede del symposium la haya llevado 

directamente la Presidencia. Cristina Martínez Taboada 

  comentó que si había comentado con ella esta posibilidad, concretamente en la junta de 

enero de 2013. 

 

Se despide recibiendo el agradecimiento de los asistentes y el aplauso de la 

asamblea. 

 

 

Renovación de los Cargos de Presidencia, Secretaría, Vocal de Zona Este, Vocal de 

Zona Centro y Vocal de Zona Sur. 

 

 María Palacín mostró inicialmente su deseo de presentarse a la Presidencia aunque 

luego le surgieron dudas acerca de si tenía la suficiente antigüedad en la sociedad como 

para optar a este cargo. Por ello finalmente pensó en presentarse si no había ningún otro 

candidato. Francisco del Amo dijo que para ser Presidenta hace falta sintonía y 

motivación y él cree que la tiene. Gregorio Armañanzas pregunta por los objetivos que se 

plantearía alcanzar si fuese elegida. María Palacín respondió que seguir los caminos ya 
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iniciados, abrir la sociedad a nuevas incorporaciones y facilitar la interconexión entre 

diferentes corrientes de escuelas de psicología. 

 

 Al cargo de secretaría se presentó Consuelo Carballal, a la Vocalía de la zona Este se 

presentaron Montserrat Arger y Carmen Tresaco, a la Vocalía de la Zona Centro se 

presentó Sebastián Carrasco y a la Vocalía de la Zona Sur se presentó José Manuel 

Guerra. El resultado de la votación, que se realizó de forma secreta, fue: 

 

 Presidencia. María Palacín. 27 votos a favor, 1 voto en contra y 2 en blanco 

 Secretaría. Consuelo Carballal. 29 votos a favor, 0 en contra y 1 en blanco. 

 Vocalía Zona Este. Montserrat Arger 17 votos, Carmen Tresaco 13 votos y 0 votos en 

blanco. 

 Vocalía Zona Centro. Sebastián Carrasco. 30 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco. 

 Vocalía Zona Sur. Pepe Manuel Guerra. 30 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco. 

 

 Por tanto, quedaron elegidos: María Palacín como Presidenta, Consuelo Carballal 

como Secretaria, Montserrat Arger como Vocal de la Zona Este, Sebastián Carrasco 

como Vocal de la Zona Centro y José Manuel Guerra como Vocal de la Zona Sur. 

 

 

Organización del 41 Symposium de la SEPTG 

 

 Se inicia un debate sobre cual debe ser la relación entre el comité organizador del 

symposium en Granada y la vocalía de la zona sur. Natacha Navarro y Ana Guil hablan de 

mantener una relación fluida entre la vocalía y la organización. Gregorio Armañanzas 

propone que los comités organizador y científico sean independientes de las vocalías de 

zona. Francisco del Amo recuerda que al principio la Asamblea se encargaba 

directamente de la organización de los symposiums y que últimamente tienen un mayor 

protagonismo las vocalías. Maite Pi considera que la organización de los symposiums se 

realiza por zonas y no forzosamente por vocalías. Jaime Llansó cree que las zonas deben 

tener una autonomía. Luis Palacios apoya la idea de que la organización de los 

symposiums sea independiente de las vocalías y recaiga sobre el comité organizador. 

Finalmente, se acuerda que la responsabilidad de la organización del symposium recaiga 

sobre el comité organizador y el comité científico. Jorge Burmeister dice que aceptará las 

reglas del juego de la sociedad respecto a la organización se symposiums. 

 

 

Ruegos y Preguntas 

 

 Se finaliza la Asamblea con el aplauso a las personas que dejan cargos en la Junta y 

a las que se incorporan a ella. 

 


